## COMMUNIQUÉ DE PRESSE Section du 11ème

## Communiqué de la section du parti communiste du 11ème arrondissement de Marseille, relatif au projet d'hôtel logistique sur l'ancien site de l'usine PROCIDA.

La section du Parti Communiste du 11ème arrondissement manifeste sa plus vive opposition au projet d'hôtel logistique sur l'ancien site de l'usine PROCIDA. Il est inconcevable, à travers des activités de logistique nécessitant par nature des flux incessants de poids lourds et de véhicules de livraison, de saturer davantage les axes routiers sur ce secteur. Les voiries existantes ne sont absolument pas adaptées à ce type d'activités et c'est la vie quotidienne ainsi que la sécurité de plusieurs milliers de riverains qui seraient impactées si un tel projet venait à voir le jour.

Par ailleurs, il est essentiel de conserver la vocation industrielle de ce site. Pour réindustrialiser le pays, il convient de proposer des terrains aux industriels et nombre de projets sont aujourd'hui bloqués à Marseille faute de foncier adapté et disponible.

Pour ce qui est du volet restauration du projet, chacune et chacun peut mesurer que l'offre en la matière est déjà plus que suffisante sur le secteur de la Valentine. En conséquence, les communistes du llème arrondissement invitent les promoteurs, en lien avec les collectivités, les services de l'État et les riverains, à proposer un nouveau projet qui permette le redéveloppement des activités et de l'emploi industriels tout en préservant l'équilibre du quartier et la renaturation de l'Huveaune.

